

# JEJAK POLITISI

## Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung sekaligus menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) Polsek Kelapa Nunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Aug 10, 2023 - 15:30



Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung sekaligus menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) Polsek Kelapa Nunggal Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kecamatan Kabandungan, Aiptu A Fauzie, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Kabandungan, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Aiptu A Fauzie menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang disebut "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Tujuan dari program ini adalah memberi warga ruang untuk curhat, memberikan saran, dan kritik membangun, sehingga Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas, antara lain:

1. Warga dihimbau untuk mewaspadaai perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk dijadikan buruh migran dengan tawaran gaji besar. Apabila warga mencurigai adanya hal seperti ini atau adanya penampungan calon tenaga kerja ilegal, diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah Terorisme, Perdagangan Orang, Prostitusi, dan Obat terlarang (TPPO).
2. Warga diminta untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Warga diharapkan dapat memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor Handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan.

Kegiatan ini merupakan upaya bersama antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Tugubandung untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, serta menjalin komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan melibatkan partisipasi aktif warga, diharapkan kamtibmas dapat terjaga dengan lebih baik di wilayah tersebut.